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Top 4 Einwohnerfragestunde

Frau Ertel erkundigt sich, warum am Ortsausgang Grevesmühlen in Richtung Reh-
na ein Pfosten für ein Ortseingangsschild hinter dem eigentlichen Schild steht. Wei-
terhin spricht sie das Grundstück von Herrn Gebuhr an und macht darauf aufmerk-
sam, dass die Drainagen dringend gereinigt werden müssen. Frau Ertel geht außer-
dem auf den schlechten Zustand des Weges zwischen Börzow und Questin ein. 
Auch der Siedlerweg in Wotenitz befindet sich in einem schlechten Zustand. 

Herr Janke geht auf die Anfragen von Frau Ertel ein. Er teilt zur ersten Anfrage mit, 
dass es sich bei der Straße um eine Landesstraße handelt und die Ortseingangsta-
feln dem Straßenbaulastträger gehören. Eine Nachfrage bei der Straßenmeisterei 
erfolgt. Zum Grundstück von Herrn Gebuhr merkt er an, dass eine vierteljährliche 
Reinigung nicht ausreichend ist. Der Thematik wird sich nochmals angenommen. 
Bei dem Weg von Questin nach Börzow handelt es sich um einen ländlichen Weg. 
Der Zustand des Weges wird geprüft, ebenso wie der Zustand des Siedlerweges in 
Wotenitz. 
   


